

Raúl Pilquimán Vera

● Hace unos días despedimos el cuerpo físico de dos Raúl Pilquimán Vera, pero su legado permanece intacto.

Su vida estuvo marcada por el servicio, la honestidad y el compromiso con la justicia. Desde aquel primer encuentro en la UACH, en la Dirección de Personal, hasta el día en que asumió con mérito el cargo de Director, demostró una capacidad extraordinaria, no solo para liderar, sino para comprender la esencia de la justicia en lo social y lo que significa trabajar en una dirección de este tipo.

Cuando nos tocó negociar desde distintas posiciones. Él por la parte “patronal” y yo como representante de los académicos sindicalizados, no vio una batalla, sino una oportunidad para construir un futuro más justo, para reconocer el valor del trabajo de todos y buscar el equilibrio económico y social, que una comunidad merece.

Fue en esas conversaciones donde mostró la nobleza de su carácter, el respeto por los derechos y el profundo sentido de responsabilidad con quienes conformaban nuestra universidad (...) Le despedimos con tristeza, pero también con gratitud. Deja enseñanzas, recuerdos y un ejemplo que nunca olvidaremos. Recorre caminos que no conocemos, pero creo que hombres como él descansan en paz junto al Gran Arquitecto del Universo.

Su legado de justicia y dignidad seguirá vivo en cada uno de nosotros.

Miguel Ramírez Carvajal
Ex Presidente Sindicato Docente
Universidad Austral de Chile